



Le yoga, la marche, la méditation et le Pilates sont les sports en vogue cet été.

Migros
Genève

Un monde de sports et de loisirs

Migros Genève a créé récemment un pôle dédié au sport. Alexis Caron en est le responsable. Il revient sur les enjeux autour de la création de son poste et dévoile les dernières tendances dans le domaine des sports de loisirs.

Texte: Laurie Martin

Alexis Caron, quels sont les objectifs d'un pôle dédié au sport et quelles sont les principales réflexions menées dans ce domaine par Migros Genève?

Nous avons des boutiques très spécialisées dans ce secteur. Certaines dédiées à la vente, d'autres à la location ou à des prestations de service d'entretien et de réparation. Il fallait coordonner ces différents univers pour qu'ils évoluent vers une dynamique similaire, avec des synergies. Le monde du sport est en pleine évolution avec des enjeux portant sur la mobilité douce, la prévention de la santé et du bien-être mental, tout en tenant compte du respect de l'environnement. Notamment en ayant une réflexion sur nos capacités d'adaptation aux changements climatiques. Migros Genève se doit donc d'adopter de nouvelles stratégies, tout comme le font les différentes marques, fournisseurs et nos concurrents.

Qu'est-ce qui vous a amené à reprendre ce poste?

Amateur de sport depuis toujours, il était évident que mon travail devait avoir un lien avec



«La marche, le yoga, la méditation et le Pilates font partie des tendances de cet été»

ce que j'aime faire et pratiquer au quotidien. J'ai commencé dans le développement de produits liés au ski et au trail pour la marque Salomon durant mes études à l'École supérieure de commerce. J'ai poursuivi mon parcours à Decathlon comme responsable de secteur, puis ai eu la chance de rejoindre Migros Genève, en 2010, en tant que chef de secteur au Brico Loisirs de Chêne-Bourg. J'ai ensuite

découvert le non-alimentaire à Balexert, l'ameublement à Micasa et, enfin, le monde des sports.

Quelles sont les tendances pour cet été dans le domaine des sports et loisirs?

Elles se résument à une question que chacun peut se poser lors de son quotidien effréné: «Et si je ralentissais un peu le rythme?» La marche, le yoga, la méditation et le Pilates sont propices à ce besoin. Ces disciplines, autour de la «récupération active», représentent un entraînement idéal pour la mobilité et le cardio de faible intensité. Le sport est ainsi à la portée de tous et chacun peut exercer une activité physique en se faisant plaisir. Nous retrouvons dans nos magasins des assortiments de plus en plus complets autour de ces univers. J'apprécie tout particulièrement le pistolet de massage Tunturi. Dans le monde du vélo, la pratique a aussi évolué. Les cycles électriques à 25 km/h ou 45 km/h sont de plus en plus convoités et un type de vélo prend de l'importance: le Gravel. Entre le VTT et le vélo de route, il permet de passer (presque) partout. **MM**

RÉSULTATS

Votation générale 2023

Chers membres,

Nous avons reçu 16 446 cartes de vote, ce qui représente 13,15% de l'ensemble des coopérateurs. Les comptes annuels de l'exercice 2022 ainsi que la modification statutaire relative à la suppression de la limite d'âge des membres du Comité coopératif ont été approuvés à une nette majorité. Le détail de la votation se présente comme suit:

1 Approbation des comptes annuels 2022:
Oui: **96,08%**
Non: 3,92%

2 Modification statutaire relative à la suppression de la limite d'âge des membres du Comité coopératif:
Oui: **86,75%**
Non: 13,25%

Nous vous remercions pour votre engagement et collaboration.

Société coopérative
Migros Genève